



Rektor UPNVJ Bicara "Bela Negara dari Perspektif Nir-Militer"

Tuesday, 19 December 2023 16:55 WIB





HumasUPNVJ - Rektor UPN Veteran Jakarta, Anter Venus menjadi narasumber dalam kegiatan Seminar Bela Negara yang diselenggarakan UPNVJ yang bekerja sama dengan Universitas Pertahanan (UNHAN), UPN 'Veteran' Yogyakarta, UPN 'Veteran' Jawa Timur, dan Sekolah Tinggi Intelijen Negara (STIN).

Venus bicara bahwa Negara perlu dibela, "Negara perlu dibela dikarenakan dua alasan, yang pertama yaitu alasan filosofis/pokok: Negara adalah ide kolektif dan perjanjian agung berdasarkan rasa senasib dan seperjuangan, negara dikonstruksi secara sosial yang keberadaan bergantung pada persepsi bersama (*shared reality*), *Nation is the community of stranger* dan negara adalah ruang hidup yang memungkinkan warga merdeka. Lalu alasan faktualnya yaitu: Negara dibangun berdasarkan nilai-nilai bersama selalu ada pihak yang berpikiran dan memiliki kepentingan beda yang mengancam negara, Negara harus mampu menjamin kehidupan masyarakat, Negara harus dapat menjalankan fungsinya secara efektif, Negara harus diatas segala organisasi/kelompok yang ada, Negara harus memenuhi fungsi dan misinya, Kebesaran dan keindahan negara. Negara berdiri diatas perjuangan dan pengorbanan", ungkap Venus

"Bela negara dapat disamakan dengan patriotisme yang dalam Bahasa Inggris diartikan sebagai kesetiaan (*Patriotism that means "devoted love, support, and defense of one's country; national loyalty*). Ringkasnya, bela negara merupakan tindakan patriotisme warganegara dalam mempertahankan dan mengembangkan keberadaan dan keberlangsungan negara", lanjutnya

Bela Negara dalam konteks perspektif militer, yakni Berorientasi pada kemampuan mempertahankan diri secara fisik dariseraan/a-gresi bangsa lain. Sedangkan Bela Negara dalam konteks perspektif nir-militer yakni Berorientasi penanaman sikap mental dan Tindakan untuk mempertahankan dan memajukan bangsa dalam berbagai bidang melalui sumberdaya nonmiliter.

"UPNVJ menekankan Pendekatan NIRMILITER sebagai pijakan implementasi Pendidikan Bela Negara", tutup Venus